

Fecha 19.11.2009	Sección Dinero	Página 4
----------------------------	--------------------------	--------------------

ICA

Anuncian la firma de contrato con **Conagua**

La constructora edificará una planta de bombeo en el Estado de México

DE LA REDACCIÓN

Empresas ICA anunció ayer que ha firmado un contrato con la **Comisión Nacional del Agua (Conagua)** para la construcción de la planta de bombeo La Caldera en Ixtapaluca, Estado de México.

El valor total del proyecto es de 686 millones de pesos (alrededor de 53 millones de dólares, al tipo de cambio actual).

El contrato de obra pública bajo el esquema de precios unitarios y tiempo determinado, será ejecutado en 305 días.

La planta de bombeo La Caldera es un elemento del proyecto del túnel del río de La Com-

pañía, y forma parte integral del programa de abastecimiento de agua potable y saneamiento del Valle de México.

El propósito principal del túnel del río de La Compañía es resolver la problemática de inundaciones en el tramo más crítico del canal, ya que garantizará el desalojo de aguas pluviales y residuales de los municipios de Chalco, Valle de Chalco e Ixtapaluca, e impactará en la mejora de la calidad de vida de los habitantes de esa zona.

La edificación de la planta de bombeo será realizada por la Construcciones y Trituraciones (Cotrisa), empresa del sector que compró recientemente por 300 millones de pesos.

“La planta de bombeo La Caldera es el primer proyecto contratado por Cotrisa después de ser adquirida por ICA en septiembre de 2009”, agregó la compañía en un comunicado enviado ayer a la Bolsa Mexicana de Valores (BMV).

53
MILLONES
de dólares es el valor
del proyecto



Página 1 de 1
\$ 6382.78
Tam: 116 cm2
FGARCIA